

# La maçonnerie, une affaire de famille depuis 50 ans

L'entreprise de bâtiment Guérandel vient de fêter son cinquantième anniversaire en cette fin d'année 2014, clôturée ainsi en beauté par son personnel, convié pour l'occasion à partager un repas dans un restaurant de Dol. Une ville où cette entreprise, fondée en 1964 par Louis et Maryvonne Guérandel, est toujours installée. C'est aujourd'hui Loïc, leur fils, qui la dirige depuis le départ à la retraite de ses parents voici quelques années. Son père avait, il est vrai, pris le temps de lui apprendre le métier, « sur le tas ».

C'est-à-dire au fil des chantiers de construction ou de rénovation auxquels a participé cette entreprise qui, bien sûr, a vu sa profession évoluer : « **Notre métier est confronté en permanence à de nouveaux défis techniques, à des contraintes environnementales et à une concurrence élevée** », témoigne Loïc Guérandel, bien placé pour parler de cette profession qu'il exerce depuis maintenant 23 ans au sein d'une entreprise comptant aujourd'hui une dizaine d'ouvriers.



**Loïc et Lydia Guérandel (à gauche) sont ici en compagnie du personnel de leur entreprise fondée en 1964 par Louis et Maryvonne Guérandel (au centre).**